

Investigación militar revela que Ejército de Israel no protegió a civiles en ataque del 7 de octubre

El portavoz del Ejército de Israel, Daniel Hagari, compareció ante los habitantes del kibutz (comunidad agraria) de Be'eri, en el hotel próximo al Mar Muerto en el que están alojados tras el 7 de octubre, para disculparse por un ataque contra milicianos de Hamás ese día que mató a 13 residentes de la localidad, según informaron medios locales.

“Fallamos en proteger el kibutz”, reconoció Hagari, acompañado del General de División Mickey Edelstein, ante los evacuados de Be'eri. Esto, al presentar los resultados de la investigación militar sobre el suceso, en el que 13 israelíes murieron en el cruce de fuego entre los milicianos palestinos y las tropas.

El suceso se produjo en la casa de la familia Cohen, en Be'eri (una de las mayores comunidades fronterizas con Gaza, con unos 1.000 habitantes), donde los milicianos mantenían cautivos a 14 rehenes israelíes el 7 de octubre.



Durante los combates para recuperar el control de estas comunidades, el general de brigada Barak Hiram ordenó a un tanque disparar contra la vivienda, con los milicianos palestinos como objetivo, pero los dos proyectiles acabaron con la vida de muchos rehenes.